
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．平成 27 年度第 2 回淀川区

区政会議を開催しました 

今回の議題は、「平成 27 年度淀川区運営

方針中間振り返りについて」です。 

まず、８～９月に開催してきた「コミュニ

ティ力向上部会」「教育・子育て部会」「安全・

安心なまち部会」での議論の報告と、運営方

針中間振り返りについて、区役所担当から説

明を行い、委員のみなさんからご意見をいた

§２ 市政・区政への参画 

２．第４回「福祉バス廃止に 

 伴う今後のあり方検討会」 

「淀川区福祉バス『夢ちゃん号』」が、平

成 27 年９月末で運行を終了することに伴

い、今後のあり方について、地域の代表者と

学識経験者を委員とする検討会を開催して

きました。最終回となる 9 月 17 日開催の第

４回検討会では、これまでの議論を踏まえ、

今後の方向性について意見のとりまとめを

行いました。 

委員のみなさんからは、「まち全体の福祉

を考え、区・市としての交通ビジョンを示し

てほしい」、「地域の福祉法人に福祉バスの運

行について話をしたところ、前向きに検討す

るという答えをもらった。ただ、他の地域ま

でカバーするのは難しい」、「健康維持のため

にも外へ出かけることができ、結果的に豊か

なまち、生活になっていくというのが福祉バ

だきました。 

認定子ども園への移行、区政会議委員の代

理出席等の可否、地域防災計画の作成方法、

学校図書館補助員・コーディネーターの配置

などについて多くのご質問をいただくとと

もに、懸案となっている防犯カメラの設置場

所についてや、今年度からスタートした「分

権型教育行政」についてなど、活発な議論が

交わされました。 

9月 30日をもって区政会議委員の任期が

終了するため、今回が現メンバーでは最後の

区政会議となりました。10 月１日付けで新

たな委員の委託を行い、引き続き区民の視点

から区政の評価をしていただき、区政運営へ

反映させていきます。区政会議の詳細は、

ホームページをご覧ください。 

【問合せ：5 階 51 番 政策企画課 6308-9405】 
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このコーナーでは、区民のみなさんに市政・区政
へ参画していただいている取組を紹介します。 

スの意義だと思う」などのご意見をいただき

ました。 

 議論の総括として、①区全体の交通網につ

いて検討していく場を設ける必要がある、 

②具体的なアイデアが提案されている地域

について、実現できるか検討する方向とす

る、の２点をご提示いただきました。 

 今後、検討会での議論をふまえて進めてま

いります。 

【問合せ：5 階 51 番 政策企画課 6308-9405】 
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